

## **SOLICITUD DE SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL PLENO DEL CONSEJO DE LA GUARDIA CIVIL**

Viernes, 28 de abril de 2023

Ayer, 27 de abril de 2023, la Asociación Profesional de Cabos de la Guardia Civil –como también han hecho otras asociaciones profesionales representativas- **ha solicitado** al Ministro del Interior –Presidente del Consejo de la Guardia Civil- **la celebración de un pleno EXTRAORDINARIO del Consejo** para tratar la situación de la jornada y horario del personal de la Guardia Civil, proponiendo seis puntos para el orden del día en el que se plantean cuestiones sobre: 1/ disfrute de DAS y DSJ del personal de la Agrupación de Tráfico, 2/ los turnos de servicio (calendario de implantación), 3/ jornada de servicio del personal del Servicio Marítimo y 4/ situación de los DAS tras el error informático.

Desconocemos si existirá quórum para poder ser convocado el pleno extraordinario pues se necesita que, una tercera parte de las personas que ostenten las vocalías, lo soliciten.

En cualquier caso se seguirá informando sobre si finalmente se celebra o no se celebra y los motivos, en este último caso, de el porqué no.

**Junta Directiva Nacional**